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《与神同行》 

你已经被荣耀 
 

 

经文：罗 8:29-39 

 

弟兄姐妹亲爱的朋友，让我们一起来看罗 8:29-39： 

因为他预先所知道的人，就预先定下效法他儿子的模样，使他儿子在许多弟兄中作长子。预

先所定下的人又召他们来，所召来的人又称他们为义，所称为义的人又叫他们得荣耀。既是

这样，还有什么说的呢？神若帮助我们，谁能敌挡我们呢？神既不爱惜自己的儿子为我们众

人舍了，岂不也把万物和他一同白白的赐给我们吗？谁能控告神所拣选的人呢？有神称他们

为义了。谁能定他们的罪呢？有基督耶稣已经死了，而且从死里复活，现今在神的右边，也

替我们祈求。谁能使我们与基督的爱隔绝呢？难道是患难吗？是困苦吗？是逼迫吗？是饥饿

吗？是赤身露体吗？是危险吗？是刀剑吗？如经上所记：“我们为你的缘故终日被杀，人看

我们如将宰的羊。”然而，靠着爱我们的主，在这一切的事上已经得胜有余了。 

 

然后保罗总结说： 

 

因为我深信无论是死，是生，是天使，是掌权的，是有能的，是现在的事，是将来的事，是

高处的，是低处的，是别的受造之物，都不能叫我们与神的爱隔绝；这爱是在我们的主基督

耶稣里的。 

 

我们说十字架带给我们的信息是“我们已经被荣耀了”，这是什么意思呢？ 

 

要明白这里所说的荣耀，我想请大家留意三个地方。我会给大家列了一个表格，里面有一些

要点能帮助我们明白什么是“我们已经被荣耀了”。我们来看罗 8:30： 

预先所定下的人又召他们来，所召来的人又称他们为义，所称为义的人又叫他们得荣耀。 

 

要看到接下来的要点，你心中得有一幅大图画。第一点要看到的是“神对人的计划”。许多

人读了一辈子圣经都没办法把握圣经的整体性，无法看到自己在神的计划当中的位置，其中

一个原因就是他们没能看到整个大图画。 

 

神的计划首先从创造开始。我请把这四个词记下，分别是“创造”“救赎”“复兴”和“荣

耀”，放在“神的计划”这一栏里，意思是“神的创造”，“神的救赎”“神的复兴”“神

的荣耀”。 

 

我们来看救赎，而不是创造。神是按着自己的形象来造人的。所以亚当夏娃和神的形象是有

某种关联的。神凭自己的意志创造了这个世界，祂其实不需要这么做的。祂把陆地造得尽善

尽美，然后把人安置在上，要通过人彰显祂自己，彰显祂的爱，并获得人对祂的爱和忠诚。 

接着，罪出现了，把人和神割裂。于是，神开始了祂的救赎计划。记得神在伊甸园给亚当和

夏娃穿上用动物的皮做的衣服吗？这意味着有动物被杀了，也就是说有血流出了。这是最初

的功课，教导人在犯罪得罪神以后，需要通过流血来修复和父神的关系。神施行救赎计划的

结果，导致旧约圣经里面所有的预言，也就是耶稣基督的降临，都成为这个计划的一部分。

因为神原本的计划是要让人住在一个完美的花园里面享受神的爱的。 

 

当然，神的救赎计划并非是一个补救措施，或者说是备用方案。因为在神的全知里面，祂知

道人是会堕落的。因此，在规划整个创造的时候，因为祂知道人会堕落，所以神也安排了救
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赎人类的计划。我想让你看到的是，我们多数人都把神的救赎局限在拯救灵魂上，不过这并

不是圣经所教导的。神对人的救赎计划不仅包括人的灵魂，还包括大地以及所有神的创造物。

因为在神的计划里，大地也是一部分。所以神不仅要把我们从罪中解救出来，神创造这个包

含大地和人类的世界时，祂对人的终极目标是我们能够彰显祂，接受祂的爱，并且以爱回报

祂，以此来荣耀全能的神。所以，不管男女老幼，如果不能荣耀神的话，他就偏离了神的伟

大计划，偏离了神创造他的终极目标。 

 

那么，第二点请你留意的是，“神定意要荣耀我们”。罗 8:30： 

预先所定下的人又召他们来，所召来的人又称他们为义，所称为义的人又叫他们得荣耀。 

 

我们知道，这辈子我们都被称为神的儿女，使徒保罗说神会叫我们得荣耀，这话是什么意思

呢？我们要是彼此观看的话，我们很可能会说：“你看上去并不怎么荣耀，而我也确定我的

确是没有的。”如果我们要通过在彼此的身上来找到荣耀的话，我们永远都找不到。使徒保

罗在这里说“神叫我们得荣耀”是什么意思呢？这是在说神早已为我们预备了一切，让我们

有能力得胜地生活。我们有神的圣灵内住，我们有神同行，我们每一刻都有耶稣基督同在。

我们在祂里面，祂也在我们里面。至高的神并不只是满足于我们得救得赎，神并不满足于让

我们从罪的辖制中获得释放，被称为义，受了印记，乃至成为神家庭的一员，正如保罗在罗

8:16-17 说：我们是“神的后嗣”：“圣灵与我们的心同证我们是神的儿女；既是儿女，便

是后嗣，就是神的后嗣，和基督同作后嗣。如果我们和他一同受苦，也必和他一同得荣耀。”

神并不满足于此，因为这还没有达到祂的终极目标。在太初的时候，祂按照祂的形象创造我

们，为的是荣耀祂，能接受祂的爱并能用爱回报祂，让我们的生命能因此彰显出祂的生命。

我们的表情能照射出神的个性，我们通过独一真神的儿子耶稣基督，能彰显出神的同在和能

力。 

 

所以说，神的终极目标就是我们叫祂得荣耀。这就是祂在太初所设立的目标。因此到了今天，

耶稣可能会在今天回来，也可能在一百年后，祂什么时候回来其实并没有什么区别，最重要

的是，当耶稣再来的时候，我们的生命是不是基督的生命呢？祂有得荣耀吗？就是说，我们

身上有没有足够的凭据，让人能看到耶稣基督是住在我们里面的，是通过我们活出祂的生命

呢？如果没有，我们就会与基督失之交臂了。所以，我们看到神的终极目的就是我们能荣耀

祂，祂给我们的终极目标就是我们能够得荣耀。那么，在神的眼里，我们得荣耀会和什么有

关呢？ 

 

第一点就是，“荣耀涉及到在至高神面前有一个完美的身分”。过去，罪对我们的约束将不

能再辖制我们了。我们在神的面前有一个完美的身分。当神荣耀我们的时候，这个荣耀涉及

到一个完美的身分。 

 

第二点，“荣耀涉及到一个全新的家庭”。我们如今都属于基督的身体。当耶稣再来，呼召

我们的时候，不管那时候我们是死了，还是仍然活着，基督再来会把救赎计划带到最高潮，

祂会对我们说“你们和我将会成为新家庭的成员”。那是为信徒预备的属天的永恒的身体，

包括旧约里的圣徒，新约里的圣徒，每位信主的人。那时候，耶稣会对我们说：“你们和我

将会成为新家的成员，那是神永恒的家。” 

 

第三样会发生的是，“我们将成为新国度的国民”。圣经在腓 3:20告诉我们，我们将会成为

新的国民，我们却是天上的国民，并且等候救主，就是主耶稣基督从天上降临并且，在同一

章经文里面，下一节就告诉我们会有一个全新的身体。荣耀意味着有一个完美的身分，一个

全新的国籍，一个全新的家庭以及一个全新的身体。腓 3:21： 
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他要按着那能叫万有归服自己的大能，将我们这卑贱的身体改变形状，和他自己荣耀的身体

相似。 

 

荣耀并不仅包括一个在神面前的新身分，一个新的国籍，一个新的家庭关系，还包括一个新

的身体。因为我们新的居所需要一个新的身体。因为我们新的居所是提供给那些不受时间空

间限制的人居住的，他们的身体没有时间和空间的限制，正如耶稣基督那样的荣耀的身体，

能够穿过紧闭的门，穿过墙壁，是一个不会衰老，不会得病的完美的身体。 

 

圣经说当耶稣再临的时候，会有号筒吹响，那些在基督里睡了的人会复活，他们的肉体虽然

败坏了，但灵早已经和基督在一起了。圣经说这些人的身体会被复活，被改变，成为和基督

一样的身体，被提到主那里。而那时候还活着的人，他们的身体也会发生改变，林前 15:52，

“就在一霎时，眨眼之间，号筒末次吹响的时候；因号筒要响，死人要复活，成为不朽坏的，

我们也要改变。”他们将获得改变，获得荣耀的身体。为了新的国民，新的身分，新的家庭，

荣耀的灵需要荣耀的身体来承载，所以身体一定会被改变的。 

 

我们看到，所有这些都是神为我们预备的荣耀。不但如此，圣经告诉我们我们已经从罪的辖

制当中脱离出来。罗 8:21： 

但受造之物仍然指望脱离败坏的辖制，得享神儿女自由的荣耀。 

 

我们今天在地上会受到试探诱惑，也会因此跌倒。但当我们得荣耀的时候，就没有任何东西

能够诱惑我们了，因为我们将住在一个荣耀的国度。我们会受到攻击只是因为我们还在地上。

我们在天上彼此认识，天上的天使也认识我们。我们会住在一个荣耀的国度，在一个新的居

所里，神已经为我们准备好一切了。耶稣的复活带来了一个荣耀的身体，我们的复活同样也

会有一个荣耀的身体。 

 

不仅如此，圣经还宣告荣耀包括我们会变得和基督相似。罗 8:29，“因为他预先所知道的人，

就预先定下效法他儿子的模样，使他儿子在许多弟兄中作长子。”就是说在太初的时候，神

就预定了我们会变成祂儿子的模样。我们再看约一 3:1-2 是怎么说的？“你看父赐给我们是

何等的慈爱，使我们得称为 神的儿女；我们也真是他的儿女。世人所以不认识我们，是因

未曾认识他。亲爱的弟兄啊，我们现在是神的儿女，将来如何，还未显明；但我们知道，主

若显现，我们必要像他，因为必得见他的真体。”那就是说，我们有基督在我们里面，我们

正在成长。我们不是靠我们自己的努力来变得和基督相像，而是基督通过我们来彰显祂自己，

这一切是在我们顺服祂，主动选择祂的生命，而不选择我们自己的生命时才能实现。我们不

是要通过努力做工来让自己成长，让自己有越来越多的优点，好让我们像基督。我们永远都

做不到的。作为信徒你里面已经拥有基督耶稣的全部丰盛和特质，你要做的是顺服祂，我们

只需要让圣灵时刻通过我们来彰显祂。在耶稣再来的那天，圣经说人就能完全成圣，我们就

会完全地反映出至高神和祂的儿子，耶稣基督的形象。我们会和基督完全一样。最后，我们

将分享耶稣的荣耀。保罗在罗 8:16-17 说： 

圣灵与我们的心同证我们是神的儿女；既是儿女，便是后嗣，就是神的后嗣，和基督同作后

嗣。如果我们和他一同受苦，也必和他一同得荣耀。 

 

在约 17:22，在主耶稣向天父的祷告里面提到了我们： 

你所赐给我的荣耀，我已赐给他们，使他们合而为一，像我们合而为一。 

 

我们不仅拥有一个新的国民身分在一个新的国度，新的家庭，新的身分，新的身体。圣经还

说我们会分享神的儿子的荣耀，祂已经为我们预备了。神爱我们到这样的一个地步，以至于
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在伊甸园之前就已经有了全部的计划。神的计划就是祂会完全的，彻底的从地上救赎我们，

从所有的阻挠，所有不属基督的一切当中救我们出来，让我们完全和祂的儿子耶稣基督相仿。 

 

这就是“我们已经被荣耀”的意思。你说“我想得到这样的荣耀”。其实我们现在已经拥有

我们这一切了。耶稣基督通过圣灵的能力与我们同在，在将来祂再来的时候，我们这个旧的

躯体会发生改变。祂告诉我们将来的新家会是永远完美的神的家。我们相关的一切都将在眨

眼的功夫发生改变。圣经说“我们将会发生改变”。当这个旧的躯体变成和基督一样的全新

的完美的荣耀的躯体，被提升天的时候，我们就开始经历耶稣给我们的应许，就是“我们生

命的荣耀”。 

 

在这个基础上，我再告诉你另一件事情，就是神对我们生命的保护。由于时间的关系，我没

办法详细地讲，只能说，如果你留意罗 8:32，使徒保罗说“神既不爱惜自己的儿子为我们众

人舍了，岂不也把万物和他一同白白的赐给我们吗？”我们是被荣耀的。 

 

我们再来思想一下，如果天父上帝说，我一直爱着你，已经救赎你，赦免你，称你为义，与

你和好，为你钉了十字架，并且在我眼里荣耀你了。我们来思想一下，神在最开始的时候是

不是已经预知这一切会发生呢？圣经告诉我们，“祂已经荣耀了每一位信徒，他们已经被救

赎，被称为义，并且称为和耶稣基督一样的后嗣。”我们在基督里是新造的，我们已经受了

来自圣灵能力的印记。我们被称为神的儿女，被纳入祂的国度，从罪的奴役中被解救出来了。

我们有圣灵的印记，我们通过圣灵的能力，在我们里面有基督一样的形象。神说祂已经荣耀

我们了。 

 

那么，作为全能的上帝，如果祂已经预知了这一切会发生，实际上真的在每一位信徒的生命

中发生了，如果是这样的话，被全能上帝纪念的人会不会失丧呢？在神的眼里已经被荣耀的

人怎么还会失丧呢？你要知道，在什么情况下一个得救的人还会失丧呢？那一定是神在祂的

全知里面犯了某个错误才会这样的，所以你知道这是不可能的。 

 

我们每一位接受主耶稣基督作为救主的信徒，都是祂的宝血所结出的果子。祂给我们印记，

并不是看我们自己的行为或者意志，而是凭着神的恩典，通过基督的宝血，通过圣灵来给予

的。我们既然受了印记，在至高神的眼里就是不可更改的后嗣，和基督一样的后嗣，我们因

此已经被荣耀了，直等到一切实现的那天来临。每位信徒都拥有这样一份应许。我们如果能

够在得救以后又再次失丧，唯一可能的原因就是神的救赎计划是有漏洞的。好，我们来看罗

8:35： 

谁能使我们与基督的爱隔绝呢？难道是患难吗？是困苦吗？是逼迫吗？是饥饿吗？是赤身露

体吗？是危险吗？是刀剑吗？ 

 

我们再看 38-39： 

因为我深信无论是死，是生，是天使，是掌权的，是有能的，是现在的事，是将来的事，是

高处的，是低处的，是别的受造之物，都不能叫我们与 神的爱隔绝；这爱是在我们的主基

督耶稣里的。 

 

保罗告诉我们“任何东西都不能让我们与基督的爱隔绝”，不管是人还是魔鬼又或者是什么

困境，都不能让我们与基督的爱隔绝。因为，请大家来思想一下，在我们的人生当中，神为

我们做了什么呢？祂已经从头到尾替我们成就了一切。我们在地上就好像荣耀的圣徒一样，

我们有天国的国籍，我们的名字也已经在上头了。你不需要在你死的时候填写天国移民申请，

你的天国居民身分早已经在那里了。 
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我们已经完成了，我并不是说我们现在就已经完美了。我的意思是，在神的眼里我们已经完

成了救赎的步骤。祂把我们从邪恶的生活中拯救出来，祂已经荣耀了我们，使我们永远和祂

同在。 

 

也许你会说，“但我真的希望我能每天都这样活的。”你当然能。只要我们愿意放下我们自

己，停止靠我们自己来尝试，顺服神的旨意，我们就能活出耶稣的生命来。祂一定要通过我

们来活出祂的生命的。如果有任何东西能激励我们服侍神，那不应该是某位牧师的讲道。我

们受到激励去爱神，去服侍神，去传扬祂的真理，应该是因为我们已经得荣耀了。 

 

又或者你会说“我的一些朋友不觉得我得荣耀了。”亲爱的朋友，你的那些朋友并不是你的

审判官。请仔细想想，你的余生重要的不是发生了什么或者是你经历了什么，神说祂已经为

你盖上了荣耀的印章。这是什么意思？就是说在神的眼里你已经得荣耀了，完成了，你已经

无法改变这个事实了。 

 

如果这是事实，神的子民就应该欢呼呐喊，赞美神用特别的方法在他们身上活出荣耀的生命，

并且和身边的人分享自己所经历的。我们是谁呢？我们是一群荣耀的属天的圣徒，我们希望

让尽可能多的人都和我们一样。 

 

我再来问一个问题。为什么你不愿意去教会呢？为什么不愿意向耶稣基督敞开心扉？你知道

到底哪里出问题了吗？我想告诉你问题在哪里。亲爱的朋友，你在欺骗自己，躲开了神所提

供的最好的选项。神不会强迫你选择。祂发出邀请，就是邀请你获得得救的机会，邀请你获

得救赎，获得终极荣耀，只要你愿意接受祂的儿子耶稣基督作为你的救主。 

 

如果不接受这个邀请呢？那我们就得面对最高神的审判，并且永远和祂隔绝。用一个不恰当

的比方吧。如果我们能看一眼，看看我们站在耶稣基督面前的时候，我们在基督里所获得的

那份荣耀，我们肯定不会让这个世界的东西占据我们生命那么多得位置。最美好的东西最终

都是留给信徒的。弟兄姐妹亲爱的朋友，我想告诉你，如果我们相信神的话语，就是我们在

神的眼里已经是荣耀的圣徒的话，那么神会在我们的生命里彰显这份荣耀，并且让我们看到

这份荣耀。 

 

如果你还没有向耶稣基督敞开心扉的话，我想再一次鼓励你。接受耶稣你能赚取更多，却没

有任何损失，但错过耶稣，你会失去一切，最终一无所获。 


